

## Protokoll zum Fernschachtreffen am 04.05.2013 in Wels



Teilnehmer von links nach rechts: Hermann Galavics, Manuel Mendl, Wilfried Spiegel, Tunc Hamarat, Rudolf Hofer, Wolfgang Riemer, Karl Huber, Bruno Stadler, Helmut Flatz, Klaus Rogetzer

### 1.) Begrüßung durch Rudolf Hofer

Derzeit sind genau 200 aktive Fernschachspieler in der aktuellen ICCF-Fernschacheloliste angeführt. Das ist ein Zuwachs von knappen 40 Spielern innerhalb eines Jahres.

### 2.) Wahl zum nationalen Fernschachreferenten

Hier gab es keinen Gegenkandidaten. Rudolf Hofer wurde einstimmig wieder gewählt und hat auch die Wahl angenommen.

### 3.) Wahl zum ÖICCF-Delegierten

Auch hier gab es keinen Gegenkandidaten. Allerdings hat Tunc Hamarat gebeten einen Nachfolger zu suchen. Er wird so lange diese Position weiterführen bis sich ein Nachfolger gefunden hat. Begründung lag daran, dass ein Weiterkommen mit der derzeitigen ICCF-Führung keinen Sinn macht. Es bewegt sich nichts und es gibt auch keine wirklichen Zukunftsperspektiven, dass sich etwas ändern wird. Eine nochmalige Kandidatur von Tunc Hamarat zum ICCF-Präsidenten steht außer Frage. Eine Teilnahme am nächsten ICCF-Kongress schließt Tunc Hamarat aus privaten Gründen aus.

### 4.) Berichte aus den Bundesländern

## **Oberösterreich**

Hier wurde die 2.OÖ-Landesmeisterschaft abgeschlossen. Sieger wurde Siegfried Hause, vor Heinz Lejsek und Kurt Häusler. Sonst gibt es keine wesentlichen Änderungen. Leider gibt es nach wie vor keinen offiziellen Referenten. Der OÖ-Schachverband hat nun erstmalig auch das Nenngeld für die 13.BLMM übernommen.

## **Vorarlberg:**

Kleines aber feines Fernschachteam. 10aktive Spieler aber sehr erfolgreich. In der 31.ÖFSM wurden die Plätze 3,4 und 6 belegt. Außerdem wurden die 11. und 12.BLMM gewonnen. Gerhard Walter erreichte den IM-Titel. In der LM gibt es eine spannende Entscheidung. Möglicherweise gibt es einen Exequo-Sieg von Wilfried Spiegel und Gregor Kleiser. Immer wieder gibt es einen exzellenten FS-Bericht aus Vorarlberg!

## **Wien**

Newsletter ist im Wiener Schachverband sehr gut angekommen. Durch den hohen Einsatz den der Wiener Schachverband derzeit an den Tag legt, ist Wien im Moment die Nummer 1 in Sachen Schach. Wenn der Sieger in der laufenden Fernschachlandesmeisterschaft bis zum Wiener Open feststeht wird wieder versucht die Pokalübergabe dort stattfinden zu lassen. Es gibt auch eine eigene Fernschachseite unter [webmaster@chess-vienna.at](mailto:webmaster@chess-vienna.at) .

## **Burgenland**

Es sind nur noch 3 Partien in der LM offen. Hermann Galavics kann nur noch durch Gerald Berghöfer überholt werden. In der 13.BLMM konnte ein starkes Team geformt werden. Leider ohne den ÖFSM Gerald Berghöfer. Auf der Homepage erscheinen in regelmäßigen Abständen Fernschachberichte.

## **Kärnten**

Nach wie vor eine kleine Fernschachgemeinde. Die laufende FSLM neigt sich dem Ende zu. Die Mannschaft für die 13.BLMM war zwar schwierig zu organisieren aber es hat geklappt.

## **Salzburg**

Hatte keine Probleme die Mannschaft für die 13.BLMM zu stellen. Hatte mehr Anmeldungen als benötigt. Günther Bolda hat nun endgültig aufgehört.

Das gesamte Fernschachteam möchte sich bei Günther Bolda herzlich für seinen jahrelangen Einsatz für das Fernschach bedanken! Der längstdienende Fernschachreferent hat somit sein Amt zurückgelegt.

Somit möchte ich auch den neuen Fernschachreferenten alles Gute für die Zukunft wünschen. Durch seine Mitgliedschaft im Schachverbandsvorstand wird auch in den Landesverbandssitzungen Fernschach zum Thema gemacht.

## **Niederösterreich**

Die 6te FSLM ist fast beendet. Wolfgang Liedl steht als Sieger fest. In der 31.ÖFSM wird der NÖ Hannes Rada zweiter. In der 12.BLMM wird voraussichtlich der 4te Platz erreicht. Auf der NÖ-Homepage gibt es schon seit längerem einen eigenen Link wo auch monatlich ein FS-Bericht veröffentlicht wird. Im NÖ-Schachverband ist die Sektion Fernschach gleich gestellt wie alle anderen Spielleiter im Nahschach.

## **Steiermark**

Günther Flitsch hat sein Amt als Fernschachreferent zurückgelegt. Vielen Dank für die hervorragende Arbeit. Unter seiner Führung gab es zwei sehr erfolgreiche Brüder (Rattinger und Hatzl). Seine Nachfolge tritt Rudolf Hofer an.

## **Tirol**

Kein Bericht

## **ICCF-Delegierter**

Tunc Hamarat hat nichts Neues zu berichten. Es tut sich im Moment in der ICCF gar nichts. Keine Nachrichten keine Verbesserungen. Da er diesen Stillstand nicht „zu sehen“ will möchte er auch als ICCF-Delegierter zurücktreten. Bis ein neuer gefunden ist wird er allerdings dieses Amt noch ausüben. Am Kongress im Juli wird er nicht teilnehmen.

## **Fernschachturniere**

Der Cup so wie er jetzt ausgeschrieben ist wird beim ICCF-Kongress vorgelegt. Sollte es hier zu einer Einigung kommen werden wir dieses Turnier am bdf-Server veranstaltet. Das ok vom bdf habe ich schon erhalten.

Zusätzlich wird ein Einladungsturnier ausgearbeitet. Vorschläge bitte an meine Emailadresse [fernschach@chess.at](mailto:fernschach@chess.at) Ziel soll es sein unseren Spielern die Möglichkeit zu bieten höhere Titelnormen zu erreichen.

## **32.ÖFSM**

Hier wurde ein Regelkomitee gebildet. Dieses Reklamationskomitee wird gebildet aus Helmut Flatz, Wolfgang Riemer und Tunc Hamarat. Es hat die Aufgabe, wenn gegen eine Entscheidung des TDs innerhalb von 14 Tagen Berufung eingelegt wird, entscheidet dieses Komitee innerhalb von 14 Tagen ob die Entscheidung des TD richtig ist oder nicht. In dieser Zeit wird die Partie vom TD angehalten. Die Bedenkzeit läuft erst nach der Entscheidung des Regelkomitees weiter. Protestgebühr gegen die Entscheidung des TDs liegt bei € 50.-. Wenn dem Einspruch stattgegeben wird, geht die Protestgebühr wieder an den Spieler zurück. Das Reklamationskomitee tritt erst in Kraft wenn die Protestgebühr am Fernschachkonto eingelangt ist. Für die Überweisung hat der Spieler 7 Tage Zeit ab dem Tag des Einspruches.

## **Ehrungen und Pokaleübergabe**

Klaus Rogetzer wurde der SIM-Title bzw die Urkunde und Medaille übergeben.

Wilfried Spiegel übernahm die Pokale für den Gewinn der 12.BLMM

## **Allgemeines**

Die Pokale für die FSLM werden von den BL selbst organisiert und verteilt.

Nächstes Treffen: Samstag 7.12.2013 in Niederösterreich Tullnerbach